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地域学校協働活動 （放課後子ども教室 ）を紹介

Ｒ ５ 泉学舎協議会
文責 島田

第４回泉学舎協議会が開催されました 。
今回は 、下期の学校評価アンケー トの結果概要の説明 、本校の学力の概

要の説明 、 １年間の教育活動の紹介 、次年度の取組の熟議を行いました 。
今回 、熟議の結果から、以下のようなご意見が出ました 。

【次年度の取組】

①今年度行った取組（お茶摘み、門松作り、昔遊び等）を継続し 地域学校協働活動 （様々な活動 ）①を紹介
てはどうだろうか。

②お茶摘みについての意見 ３ 年 生 の 社 会 科 で 昔 の 道 具 に
・お茶を摘んだ後、何か作ってみては？ つ い て の 学 習 が あ り ま す 。 そ こ
・製茶にするまでをどうにかしないといけない。 で 、 泉 学 舎 協 議 会 の 坂 梨 様 に 相
・各学年で製茶するまでの過程を体験してみてはどうか。 談 し て コ ミ ュ テ ィ セ ン タ ー に あ
・たくさんの団体があるので、連携してみてはどうか。 る 昔 の 道 具 の 見 学 を さ せ て い た
・活用方法について、児童生徒が自ら調べてみてはどうか。 だ き ま し た 。 特 に 、 米 作 り に 関
・お茶祭りで製品化したものを出してみてはどうか。 す る 道 具 が 多 く 、 子 供 た ち も 初

め て 見 る 道 具 に 大 興 奮 の 様 子 で
以上のような意見が出ました 。特に 、いつも行 し た 。 使 い 方 も 説 明 し て い た だ

っ て いる 「 お 茶摘 み 」 の ご 意見が多 く 、 摘 ん で持 きありがとうございました。
っ て 帰るだけ で はも った いないの では とい うご ま た 、 先 日 の 文 化 祭 で も 昔 の
意見が多かったようです 。 また 、 せ っかくの活動 道 具 の 展 示 も あ り 、 ま だ 、 地 域
なので 、地域や保護者 、八農泉分校等とコラボす にはたく さんの道具が残っ ているのだなと実感 したところで
るのもいいのではないかとい うご 意見が出ま し す。坂梨様ありがとうございました。
た 。 こ の よ うな 活動を継続 す る こ と で 、 「 泉 の よ

さ 」 を 実 感 で き る よ う に な る の で は な い か と い 地域学校協働活動 （様々な活動 ）②を紹介
う 思 い で す 。 次 年 度 に 向 け て 、 本 年 度 の う ち か
ら 、計画を進めていければと思っています 。 ５ ・ ６ 年 生 の 家 庭 科 の 学 習 で
計 ４ 回の協議会でし たが 、 委 員の皆様あ りが とう ございま した 。 ま た 、 ミ シ ン の 学 習 が あ り ま す 。 例 年

委員の井上優代様におかれま しては 、 今 回の協議会をもって委員を辞め の こ と な の で す が 、 な か な か 、
られます 。 長い間 、 泉小中学校の教育活動にご尽力いただきまして 、あ り ミ シ ン を 扱 う 機 会 が な い 児 童 に
がとうございました 。 と っ て 、 難 し い 学 習 で す 。 そ こ
本年度は 、生徒会の参加も行いました 。 また 、泉学舎協議 で 、 佐 伯 コ ー デ ィ ネ ー タ ー の ご

会主催で門松作りも実施できました 。昔遊びも行う予定でし 協力で、サポートに地域の方に、
たが 、 イ ンフルエンザ感染防止のため 、延期しました 。たくさ ミ シ ン の 指 導 に 来 て い た だ き ま
んの 活 動を支え てい ただ きま し たのも 、 泉 学舎 協議会委員 し た 。 お か げ さ ま で 、 子 供 た ち
の皆様のおかげです。ありがとうございました 。 も ミ シ ン の 扱 い に 慣 れ 、 作 品 を
次年度 も 、 た く さ ん の 活動 を支え てい ただ けれ ばと 思い 作 る こ と が で き ま し た 。 指 導 し

ます 。 そ し て 、 よ りよい泉小中学校になるようにご支援をお て い た だ き ま し た 佐 伯 様 、 坂 梨
願いいたします 。 学校HP 様、山田様、立川様ありがとうございました。

笑 顔 の か け は し
～ T E A M I Z U M I ～

○県立あしきた青少年の家
から来校され、モルック
を教えていただきまし
た。モルックは立ててあ
る的を倒すスポーツで
す。子供たちも楽しみな
がら行っていました。負
けて涙が出ている子供
たちも・・・。


